

DIRECTIONS ET PRIORITÉS DE POLITIQUE ÉTRANGERE

- Qu'est-ce que tout cela signifie pour nous au Ministère?
- Il s'ensuit bien entendu des élections de novembre qu'il y aura plus de continuité que de changement dans nos orientations fondamentales.
- Et on peut s'attendre à ce que les piliers connus de la politique étrangère canadienne demeurent: promotion de la prospérité, contribution à la sécurité et projection des valeurs universelles et de notre réalité.
- Mais on peut s'attendre à des changements d'accent et de style, si ce n'était que parce que nous avons un nouveau ministre, que nous sommes au début d'un nouveau mandat et que les circonstances internationales et canadiennes ont changé.
- Ceci m'amène à faire quelques remarques sur la mise à jour de la politique étrangère canadienne.
 - Nous sommes en voie d'étudier de quelle manière nous pourrions mener une évaluation rapide de certains aspects de notre politique afin de mieux discerner ce que devraient être nos objectifs et priorités pendant les prochaines années.